



Warten auf die rasante Talfahrt mit dem Rodel.



Papagallo posierte gerne für Erinnerungsfoto.

# KINDERSPASS AUF DEM BERG

Das jährliche Kinderfest auf Pradaschier begeisterte zahlreiche kleine Gäste

Von Nicole Trucksess

Für die jungen Gäste ist das jährliche Kinderfest auf Pradaschier immer ein besonderes Erlebnis – so auch am vergangenen Freitag. Zwischen 11 und 16 Uhr konnten die teilnehmenden Kinder verschiedene Posten besuchen und Aufgaben lösen. Ob

Kisten Stapeln, Kastanienmännchen basteln, Hüpfburg oder eine rasante Abfahrt auf der Rodelbahn – für jeden absolvierten Posten gab es einen Stempel auf dem Abenteuerplan. Diesen «Adventure Plan» erhielten die Kinder eingangs des Kinder-

festes. Hatten die jungen Abenteurer alle Aufgaben bewältigt und die entsprechenden Stempel gesammelt, musste noch eine Frage beantwortet werden. Dann ging es mit dem Plan in die Losbox. Zu gewinnen gab es zehnmal Kindertickets «Rodel +» für die Rodelbahn.

Vom Spielen hungrig und durstig geworden, konnten sich die Kinder an der Grillstelle beim Windegga-Skilift wie auch im Bergrestaurant «Pradaschier» oder «Portal» und am Marronistand verpflegen.

Insgesamt rund 200 Kinder genossen die verschiedenen Attraktionen am Kinderfest und den Besuch von Papagallo und Gollo, die gerne fürs Erinnerungsfoto mit den Kindern posierten. Zum Abschluss des Kinderfestes erhob sich Papagallo dann noch in luftige Höhen und flog mit der Zipline über Pradaschier.



Papagallo in luftiger Höhe.



Strahlender Sonnenschein beim Kinderfest auf Pradaschier.